

**Recinto Universitario de Mayagüez**  
**Universidad de Puerto Rico**  
**Oficina del Rector**



30 de septiembre de 2021

A la comunidad universitaria

  
Agustín Rullán Toro, Ph.D.  
Rector

**Revocan acuerdos pactados**

En la reunión que sostuvimos ayer con representantes del Consejo General de Estudiantes (CGE) y de los estudiantes portavoces de la manifestación en los portones del Recinto Universitario de Mayagüez (RUM), llegamos a una serie de acuerdos para propiciar la apertura del campus y dar continuidad a las labores académicas. Sin embargo, más adelante trascendió que revocaron lo pactado y que se mantendrían en los portones.

Esta situación es muy lamentable, ya que los puntos acordados atendían los reclamos esbozados, al tiempo que nos permitía seguir adelante con el semestre académico.

Sabemos que han sido tiempos retantes. Todos hemos vivido los desafíos peculiares que compartimos como país, incluyendo el problema energético. Por eso, nos corresponde buscar soluciones que posibiliten lo que todos anhelamos: ¡completar el semestre satisfactoriamente!

Como indicamos ayer, con la moratoria establecida, el decreto académico para el viernes, 1<sup>ro</sup> de octubre, y habilitando más espacios y horarios extendidos para que los colegas vengan al campus a estudiar, atendimos las peticiones que se discutieron cordialmente en la reunión y mitigamos la situación en el mediano plazo.

Nuestras puertas siguen abiertas para el diálogo que sea productivo y que facilite el bienestar de todos los integrantes de la comunidad universitaria, en especial, nuestros estudiantes.